
01. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Reddeber vom 19.01.2022

TOP:   Ö 4
Einwohnerfragestunde

Herr Rothert informierte über den Sachstand der Ersatzpflanzungen und verwies auf die Artikel in der Volksstimme. Er 
bat um Beantwortung der Fragen – siehe Anlage (Schreiben Herr Rothert)
Herr Rettmer bedankte sich bei Herrn Rothert für den Einsatz, gab aber hinsichtlich der Auswahl der gepflanzten 
Bäume (Kirschbäume) zu bedenken, dass die Früchte die Äste biegen , reife Früchte auf den Fußweg fallen und zu 
einer Rutschgefahr werden könnten.
Frau Lauing stellte die Frage, ob seitens der Stadt Wernigerode die Fällung einer Eiche vorgesehen ist.
Herr Lübbecke-Salaske informierte, dass bei der letzten Ortsbegehung festgelegt wurde, dass zu fällende Bäume mit 
einer roten Markierung gekennzeichnet werden.
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